## Cottbus

## Vorreiter bei E-Vergabe

[31.01.2011] Die Stadt Cottbus hat ein Vergabe-Management-System der Firma cosinex in Betrieb genommen. Damit können Unternehmen künftig Angebote auch elektronisch abgeben.

Für die Durchführung förmlicher Vergabeverfahren nutzt die Stadt Cottbus künftig das von der Firma Cosinex entwickelte Vergabe-Management-System. Nach Angaben des Herstellers wurde die Lösung innerhalb von drei Monaten bei der Stadtverwaltung eingeführt und ergänzt den offiziellen Vergabemarktplatz des Landes Brandenburg. Während Unternehmen dort Informationen und Vergabeunterlagen elektronisch anfordern können, möchte Cottbus als erste Kommune in Brandenburg Firmen jetzt auch die Möglichkeit geben, Angebote elektronisch abzugeben. Wie cosinex weiter mitteilt, unterstützt das Vergabe-Management-System die Kommune bei der Vorbereitung und Durchführung von Vergabeverfahren sowie bei der Öffnung, Sichtung und Wertung der eingegangenen Angebote. Zudem erleichterten die automatische Erstellung einer Wertungsmatrix und ein daraus resultierender Vergabevorschlag die Arbeit der Verwaltungsmitarbeiter.

(cs)

Stichwörter: E-Procurement, Cottbus, E-Vergabe, Brandenburg, cosinex